
Vorstandssitzung SV Mattnetz Berlin 28.12.2021

Anwesende: Georg (Protokollführer), Henrik, Silvio, Frank H., Jaroslaw

Kommentar: Die Vorstandssitzung fand online über Teamspeak statt.

Spielbetrieb

Es wurde diskutiert, ob der interne Spielbetrieb wieder aufgenommen werden sollte. Alle 
anwesenden Vorstandsmitglieder waren dagegen. Trainings finden daher im neuen Jahr 
immer noch online statt. Aufgrund der dynamischen Lage wird die Situation ständig neu 
bewertet. Sobald eine Wiederaufnahme des Präsenz-Trainingsbetriebs in Aussicht ist, wird 
der Vorstand darüber informieren.

Darüber hinaus wurde diskutiert wie mit der BMM verfahren werden soll. Der Berliner 
Schachverband hat die Vereine um ihre Meinung gefragt, ob die laufende Saison 
unterbrochen oder gar ganz abgesagt werden soll. Oder ob die Spiele unter den geltenden 
Regeln (2G+) durchgeführt werden sollen. Der Vorstand war sich einig, für eine 
Unterbrechung der Saison zu plädieren, sodass die nun ausfallenden Spiele im Sommer 
nachgeholt werden können. 

Budgetplan 2022

Der mögliche Haushaltsplan für das kommende Jahr wurde diskutiert. Neben den üblichen 
Ausgaben fließt ein Teil des Budgets in die Finanzierung des FSJs von Oliver Röhr, welches bis
Ende Juni 2022 läuft. Es wurde darüber nachgedacht, einige Hundert Euro unserer Rücklagen
(ca. 4000 €) in Spielmaterial wie DGT Uhren und Holzbretter/-Figuren zu investieren. Ein 
abschließender Budgetvorschlag kam noch nicht zu Stande. Er wird in den kommenden 
Wochen ausgearbeitet und wird den Mitgliedern bei der kommenden 
Mitgliederversammlung zur Abstimmung vorgelegt.

Sonstiges

• Der Vorstand hat über einen Antrag auf ermäßigte Beitragszahlung eines Mitglieds 
entschieden. 

• Ärgerlicherweise hat der BSV immer noch nicht die Zahlung des zugesicherten 
Zuschusses für die letzte NVM in Höhe von 100€ getätigt. Wir werden bei Paul erneut
nachfragen müssen.

• Silvio ist es gelungen, Oliver Röhr die Durchführung einer Schach-AG an der Sophie-
Brahe-Schule im Rahmen seines FSJs zu ermöglichen. Die dort generierten 
Einnahmen fließen direkt in die Finanzierung des FSJs.



Die nächste Vorstandssitzung findet am 22.01.2022 um 18:00 Uhr, online über Teamspeak 
statt.


